

## Main ke Pos Satgas 411 Pandawa Kostrad, Anak-anak Auto Tersenyum Dapat Hadiah Tas

Agung widodo - [JATENG.JURNALIS.ID](http://JATENG.JURNALIS.ID)

Jan 24, 2024 - 02:05



*Komandan Pasukan Pandawa Letkol Inf Subandi Sendiri Yang Turun Tangan Bagikan Tas Baru Untuk Anak-anak Yang Bermain di Pos Kotis Pandawa, Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Selasa (23/1/2024).*

**NDUGA** - Tak pernah berhenti berikan kebahagiaan bagi warga Keneyam, kini giliran Komandan Pasukan Pandawa Letkol Inf Subandi sendiri yang turun tangan bagikan tas baru untuk anak-anak yang bermain di Pos Kotis Pandawa, Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, Selasa (23/1/2024).

Sore ini ada 2 orang anak yang bermain di Pondok Pintar Pandawa, ia adalah Antera Gwijangge dan Amira Gwijangge. 2 kakak beradik ini bertujuan untuk bermain dan belajar di [Pondok Pintar](#) Pandawa. Prada Ega yang mengetahui hal tersebut langsung menemani kedua anak tersebut untuk belajar.

Mengetahui hal tersebut, Dansatgas Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf

Subandi mengatakan, sore ini ada 2 orang anak-anak bermain ke Pos Kotis Pandawa mereka biasa bermain dan belajar bersama Pasukan Pandawa.



"Selain belajar dan bermain kali ini, mereka kami berikan tas baru, agar lebih semangat lagi dalam belajar dan meraih cita-cita. Tas baru tersebut memang sudah disiapkan untuk di bagikan kepada anak-anak sekolah di Distrik Keneyam," kata Dansatgas.

"Anak-anak memang sering datang ke pos untuk belajar, kebetulan kemarin kita baru saja datangkan ratusan tas baru untuk dibagikan kepada anak-anak sekolah. Rencananya sih besok kita bagikan kepada mereka pada saat mereka berangkat sekolah, tapi ini ada yang main ke pos jadi sekalian aja kita kasih ke mereka," terang Dansatgas.

Sementara itu, Antera Gwijangge menyampaikan, rasa terimakasihnya kepada Satgas Yonif 411/Pandawa yang telah memberikan tas baru kepada dirinya dan adiknya. Dirinya sangat senang menerima tas baru itu.

"Sa senang sekali dapat tas baru dari Om Tentara, sa biasa belajar disini pasti di kasih gula-gula, di kasih buku, hari ini kita di kasih tas baru. Sa senang sekali, terimakasih Om Tentara 411, sa besok langsung pakai untuk pergi ke sekolah," ungkap Antera.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad